



## Contra el chapulineo

Si los políticos desean cambiar de partido, están en su derecho.

Pero a lo que no tienen derecho es a llevarse con ellos a los votantes que representan y los cargos para los que fueron elegidos por el pueblo.

No son los dueños de la voluntad de los votantes, ni de los partidos con los que ganaron la elección.

Propongo que se eleve a la categoría de ley aprobada por el Congreso que no se permita chapulinear político y partido.

Que se vendan por sus cualidades personales y no por las de su partido.

**MANUEL DÁVILA JARAMILLO** / *Santiago, N.L.*